
個
人
質
問

小野欽市議員

ワクチン助成についての整理

は進んだか

⑵　女性職員の登用を

⑶　ヒブワクチン助成への考え

方は

3　津市の広報のあり方につい

て

⑴　新聞をみての感想はいかが

か

⑵　本来の広報のあり方を考え

るべき

4　情報過疎地域になる可能性

の解消策を

⑴　ワンセグ携帯電話の難視聴

地域である認識は

⑵　総務省の事前の計画との乖

離があるという認識を持つべ

きでは

5　三重短大のあり方を設置者

に問う

⑴　非常勤講師が多く、職員の

能力が劣る現実の解消は

⑵　三重大をはじめとする周辺

高等教育機関との連携ができ

ているのか

6　久居駅東側周辺地区整備事

業について

7　三重県の暴力団等の不当要

求排除のための条例制定に向

けた取り組みを津市でも考え

るべきではないか

8 つ　市　議　会　だ　よ　り

▲

学
校
へ
の
支
援
体
制
の
整
備

　
を
（
教
育
支
援
セ
ン
タ
ー
の

　
設
置
）

問　野呂知事は、教育委員会に

おいて反教育的存在ではないか。

長男は反社会的存在である。

答　この件は非常に残念なこと。

薬物乱用防止の取り組みの一層

の推進と両親への感謝や両親を

泣かせることのないよう、子ど

もたちを指導してきた。その姿

勢で今後も育てていきたい。

　　　　●議案質疑●

議案第94号　財産の購入につい

て

1　随意契約ありきでよいのか

　　　　●一般質問●

1　新最終処分場での中間処理

適地は見つかったのか

2　龍王桜の名所においてなぜ

桜並木をバッサリ切ったのか

3　野呂知事は反教育的存在で

はないか

4　収入未済額について

⑴　役に立たない市幹部をどう

するのか

　　　　●議案質疑●

報告第20号　健全化判断比率の

報告について

1　実質公債費比率が13パーセ

ントという報告をどのように

受け止めるか

　　　　●一般質問●

1　津市教育委員会の体制整備

を

⑴　教育長のいう「輝く学校」

をつくるとは

⑵　貴重な人材の散逸を防ぎ、

更なる教育の進化を図るため

に「教育支援センター」の設

置を

⑶　教育施設改善計画の現状と

今後の進捗は

⑷　各小学校の統合についての

現状は

⑸　幼稚園の適正規模に係る研

究の進捗状況は

2　予防ワクチン助成について

⑴　女性特有の子宮頸がん予防

おか

岡　
むら

村　 　
たけし

武
無　会　派

▲

薬
物
乱
用
は
重
い
犯
罪
（
薬

　
物
乱
用
防
止
の
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ン
フ
レ
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